
 

 

 

 

 私は初めての体育大会を終えて、楽しか

ったという思い出がたくさん心に残りま

した。特に応援コンクールの演技は、がん

ばって練習したかいもあって、見事に優勝

することができました。体育大会で総合優

勝はできなかったけれど、みんなで笑っ

て、みんなで声を出して、みんなで盛り上

がって、最高の体育大会になったのでよか

ったと思います。 

 自分が競技に出ているときに、応援して

くれる仲間や、みんなのことを応援しよう

という盛り上がり、失敗しても優しく「ド

ンマイ！」と元気づけてくれる仲間のおか

げで、もっと１組が大好きになりました。 

 

１組       

体育大会を終えて思ったことは、みんな

の気持ちが１つにならないと成功しない

ということです。応援コンクールの練習で

は、１年生の声があまり出ていなかった

り、一つ一つの動きがそろっていなかった

りしていました。しかし、本番ではしっか

り声が出ていたし、動きもそろっていて一

番良い演技ができました。それは、みんな

の心が一つになったからだと思います。そ

れに綱引きでは、練習では勝てなかったの

に本番では男女合計４回中３回も勝つこ

とができました。それも、みんなが本気で

やったからだと思います。結果は残念だっ

たけど、青団らしい応援ができたと思いま

す。来年こそは優勝したいです。 

２組       

僕は体育大会の 800ｍリレーに出場しま

した。200ｍを走ったけれど、思ったより

も距離が長くて前を走っている人との距

離が縮まらず、追い越せずに２位になって

しまいました。黄団は僕たち以外リレーが

すべて１位だったのでよけい悔しかった

です。 

 応援コンクールでは毎日の練習で少し

ずつ覚えて、本番ではきちんと演技をする

ことができました。声も練習のときより大

きかったので、賞は取れなかったけど悔い

は残りませんでした。この経験を生かして

来年はすべて賞が取れるようにがんばり

たいです。 

 

３組      

 私は、体育大会はあっという間に終わって

しまったなと思います。中学校の体育大会

は、小学校の時の運動会とだいたい同じかな

と思っていましたが、想像とは全然違いまし

た。一番思い出に残っているのは、応援コン

クールです。賞をとることはできなかったけ

れど、２年生と３年生の先輩や１－４のみん

なと練習したこともふくめて、とても楽しか

ったです。赤団での活動では、応援コンクー

ルの他に、綱引きがありました。団長さんが

綱の引き方などを教えてくれたおかげもあ

って、練習のときよりもいい成績を残すこと

ができました。私は、この体育大会で団結す

ることの大切さを学び、今後に生かしていき

たいです。 

４組       


